
Nuevo Ciclo de Transformación: ¿Actuamos Para el 
Próximo Ciclo?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Febrero 5, 2025

Actualmente, hay una calma antes de la tormenta antes de que el Dios de la 
Luz  experimente  una  transformación  importante  y  empoderadora.  El 
próximo gran ciclo para nuestros asuntos no será como los anteriores, que 
se  trataban  de  supervivencia,  de  salir  de  la  oscuridad  y  de  tener  que 
restablecernos.

Es fácil quedarse a la izquierda, a la derecha o no estar en la tarea mientras 
eso sucede. Algunos también se quedarán atrás, en el sentido de que no 
seguirán las necesidades del próximo ciclo por su propia culpa. Se dejarán 
atrás a pesar del hecho de que los Dioses tenían mejores planes para ellos 
y su futuro.

A medida que las cosas oscilan para alcanzar un nivel superior y hay una 
fase de transición en curso, se requiere trabajo y creación para mantener el 
impulso ascendente.  Esto es necesario  para que las cosas evolucionen. 
Seré breve con este mensaje, ya que hay muchas cosas que se avecinan 
para el templo de los Dioses en la Tierra. Es importante que las llevemos 
adelante.

Si  alguien  ha  estado  en  ciclos  de  fracaso,  culpabilización,  pereza  y 
autolesión, es una buena idea despertar de esto ahora y no perder más 
tiempo; entrar en el camino del desarrollo y reasumir sus deberes.

Durante los últimos 16 años, tuve que enfrentarme a todos los monstruos de 
la mente antes mencionados y, al mostrar una acción decisiva, uno puede 
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derrotarlos. Entonces uno se transforma, está por encima de ellos y está 
listo para lograr cosas más grandes. Se mantuvo cerca en las buenas y en 
las  malas.  Perdí  la  cuenta  de las  veces que tropecé,  y  perdí  la  cuenta 
porque los superé cada vez.

Es malo permitirse no manifestar su potencial por las razones más bajas, 
como el aburrimiento, la pereza, la estupidez o similares. El daño que le 
haces a tu yo superior con esto es inexcusable y nos persigue mientras 
vivimos. Peor aún, cuando suena la campana de la muerte, entendemos 
que hemos cometido un error monumental contra nosotros mismos.

Uno tiene que evolucionar más allá de estos mecanismos para convertirse 
en un ser  humano completo.  Hay muchas personas que ni  siquiera son 
humanas con la profundidad de la simplicidad y la bajeza que muestran en 
relación con todos estos temas.

Se sentirán perdidas y nunca serán verdaderamente bendecidas o felices. Y 
su negación de este estado o incluso la aceptación de su estado actual no 
les servirá al final; sus almas lo SABRÁN.

La participación, la creatividad y la creación de un camino más elevado es el 
destino de las personas aquí. Un mar interminable de excusas y de decir 
esto o aquello no hará nada para desarrollarte al final. El estancamiento, la 
muerte y ser simplemente otra nada en un papel secundario no es lo mejor 
que se puede hacer con la vida. La mayoría de las personas del planeta 
harán esto y no ganarán nada con la vida.

Las personas que podrían estar  en las  categorías  anteriores tienen que 
entender que es fácil perderse en asuntos sin propósito, pero que estos no 
les rendirán nada al final. Uno terminará vacío por seguir asuntos vacíos y 
por  las  debilidades que podría  haber  seguido,  las  que lo  han llevado a 
renunciar, a la pereza y a la desorientación. Entonces, cuando uno se dé 



cuenta de esto a través de otras fuerzas de la vida, puede ser demasiado 
tarde para tomar el camino correcto.

Poner el destino de uno en debilidades sin sentido, en los “qué pasaría si”, 
en  la  pereza  o  en  cualquier  otra  cosa  de  esa  naturaleza,  o  seguir  un 
sentimiento  de  desorientación  y  falta  de  propósito,  es  simplemente  una 
pérdida  de  tiempo  cuando  uno  se  ha  embarcado  en  este  camino  para 
existir. Uno no puede dejar de ver lo que ha visto.

Todos quieren Edades de Oro y todas esas cosas, pero nada se construyó 
solo. Todo fue construido por personas que se construyeron a sí mismas y 
también mantuvieron un impulso de construcción externo. Si uno no lo hace, 
¿qué Edad de Oro? ¿Esperas que 10 o 20 personas lo hagan todo? Eso no 
funcionará, lamentablemente.

La  oportunidad solitaria  y  rara  de evolucionar  uno mismo y  brindar  una 
mejor oportunidad a la humanidad, es algo que se debe emprender ahora. 
Fue antes, y ahora tenemos un nuevo ciclo. ¿Nos movemos hacia arriba o 
hacia abajo?
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